
 

平成30年度友新会副幹事長（庶務2）を務めます、

新61期の柳達哉と申します。多数の会員数を誇る友

新会ではありますが、執行部の一員として、会員の皆

様にはご満足いただける1年となりますよう、職務を

しっかり全うしたいと意気込んでおります。

平成29年度も幹事として幹事会などには出席して

おりましたが、執行部の職務に携わるようになり、総

会や幹事会などの舞台裏では多岐に渡る事務的な面も

非常に細かなところまで配慮がなされた上で、開催当

日を迎えていたことを知り、改めてこれまで執行部を

務められた諸先生方のご苦労と手際の良さを実感して

おります。会館の会議室を予め押さえるだけでも容易

ではないことなど想像もしておりませんでしたし、か

つて会社員だった頃にも部長や課長の下で似たような

経験をしたことがありましたので、庶務の仕事をして

いると当時の心境を思い出して新卒社会人に戻った気

にさせられます。とはいえ、その規模は当時とは比較

にならないほど友新会は大きいものですので、これま

での諸先生方のやり方を学び、自分も成長しつつ、皆

様にご満足いただけるよう努めたいと思います。

委員会については、親睦委員会と組織活性化委員会

を担当させていただきます。可能な限り出席させてい

ただき、執行部との連絡役を果たして参ります。両委

員会の委員長、副委員長の方々、また委員の皆様、宜

しくお願い致します。

私事ではありますが、この1年間は友新会執行部と

は別に、自宅のマンション管理組合の理事長にも就任

しており、そちらは関係調整に苦労もあります。単純

な比較はできないですが、「皆のために務めを果たす」

という意味では共通する部分もあり、執行部会や幹事

会などでの議論の進め方などは、多いに参考にさせて

いただく所存です。

皆様のお役に立てるよう精進致しますので、どうぞ

よろしくお願い申し上げます。

就任のご挨拶

Yanagi Tatsuya（新61期）
柳 達 哉

副幹事長


